



PENYEMPURNAAN DPTHP TAHAP KEDUA

Jumlah Pemilih di Yogya Berkurang

UMBULHARJO (MERAPI) - Jumlah daftar pemilih tetap (DPT) pemilu 2019 di Kota Yogyakarta akhirnya dikunci. Komisi Pemilihan Umum setempat telah menetapkan penyempurnaan DPT Hasil Perbaikan (DPTHP) tahap kedua sebanyak 309.595 pemilih. Jumlah itu berkurang 1.704 pemilih dibandingkan penetapan DPTHP sebelumnya.

"Pengurangan kebanyakan karena daftar pemilih meninggal dunia, data pemilih ganda dari luar negeri dan mutasi penduduk," kata Komisiner KPU Kota Yogyakarta, Siti Nurhayati, Senin (10/12).

Pada DPTHP tahap kedua yang ditetapkan KPU Kota Yogyakarta 15 November, jumlah pemilih sebanyak 311.299 pemilih. Sedangkan penetapan DPTHP kedua di KPU RI ditunda hingga 30 hari untuk penyempurnaan DPTHP kedua. KPU Kota Yogyakarta menetapkan penyempurnaan DPTHP kedua pada Minggu (9/12) sebanyak 309.595 pemilih.

Dia menjelaskan, selama penundaan 30 hari DPTHP kedua di KPU RI, kabupaten kota diminta tetap melakukan perbaikan dan penyempurnaan daftar pemilih. Ada beberapa catatan dari KPU RI, yang harus ditindaklanjuti KPU kabupaten kota terkait daftar pemilih.

Terutama data pemilih ganda, tidak memenuhi syarat karena meninggal dunia, pindah domisili dan data anomali yang harus diperbaiki. "Ternyata ada daftar pemilih yang harus diperbaiki seperti data ganda pemilih dari luar negeri. Penambahan dan pengurangan daftar pemilih dari rekomendasi Bawaslu dan verifikasi Dindukcapil," tuturnya.

Dalam penyempurnaan DPTHP tahap kedua itu juga lebih lengkap dibandingkan sebelumnya karena memuat data pemilih disabilitas. Dia menyebut jumlah pemilih penyandang disabilitas di Kota Yogyakarta sebanyak 1.700 pemilih yang meliputi tunadaksa, tunanetra, tunarungu, tunawicara, tunagrahita serta disabilitas lainnya.

"Ada fasilitas template untuk pemilih tunanetra. Disabilitas lainnya belum ada arahan dari KPU RI. Tapi kami sudah mengarahkan agar lokasi pembuatan Tempat Pemungutan Suara bisa diakses penyandang disabilitas," terang Nurhayati.

Pada Pemilu 2019 di Kota Yogyakarta akan ada 1.373 TPS yang tersebar di 45 kelurahan. Jumlah TPS itu lebih banyak dari semula 1.371 TPS karena ada tambahan 2 TPS Rejowinangun untuk mengantisipasi pemilih dari pondok pesantren.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005